

Sensibilizando a la población sobre esta importante flagelo social La corrida familiar es apoyada por la Municipalidad de San Fernando, la Dirección de Salud de la Corporación Municipal, la Seremi de Salud y el Instituto Profesional AIEP.

Durante la mañana de este jueves 22 de octubre en la Plaza de Armas de San Fernando, se realizó un punto de prensa en el que se lanzó oficialmente la corrida familiar "Corre con Nosotros por la Esperanza, el suicidio se puede prevenir", la cual se realizará el próximo domingo 25 de octubre a las 10:00 horas y que busca sensibilizar a la ciudadanía sobre este importante tema que afecta de sobre manera a nuestro país y, particularmente, a la región de O`Higgins. A la actividad asistió el Alcalde Luis Berwart, la Gobernadora de Colchagua, Carolina Cucumides, el Secretario General de la Corporación Municipal, Leonel Littin; el Director de Salud de la Cormusaf, Leonidas Quiroga y el Director de la Sede San Fernando del Instinto Profesional AIEP, David Velis.

La corrida contará con dos modalidades de competencia, una de 1km y la otra de 5km. Las inscripciones se realizarán desde las 9:00 horas el mismo domingo 25 de octubre en el frontis de la Municipalidad de San Fernando y a los primeros 600 inscritos, se les regalará una polera del evento.

Escrito por Gety Pavez VIdal Jueves, 22 de Octubre de 2015 17:34 -

"Queremos invitar a todas las familias sanfernandinas para que participen de esta corrida, como una forma de incentivar el amor por la vida y prevenir el suicidio. Sabemos que este flagelo de la sociedad constituye un problema de salud pública, por lo que queremos ayudar a disminuir las cifras y que mejor que con la práctica de deporte y actividad física", aseguro el Alcalde Luis Berwart Araya.

Por su parte, la Gobernadora de la provincia de Colchagua, Carolina Cucumides Calderón, afirmó que "para nosotros como Gobierno es súper importante apoyar la ejecución de estas actividades tendientes a prevenir los suicidios, sabemos que en esta época aumentan, por lo que debemos realizar todo tipo de acciones para disminuir los altos índices que hay en el país y, particularmente, en nuestra región".

Otro de los asistentes a este lanzamiento, fue el Secretario General de la Corporación Municipal de San Fernando, Leonel Littin Luengo, quien manifestó que "es muy importante que la comunidad sepa que estamos trabajando de manera permanente y coordinada en los distintos sectores, con el fin de reducir los índices de suicidio. Como parte de esta iniciativa de Gobierno, se interviene en nuestros establecimientos educacionales y en los Cesfam, capacitando a los profesionales de Convivencia Escolar y Salud Mental respectivamente."

Finalmente, el Director de la Sede San Fernando del Instinto Profesional AIEP, David Velis, expresó que "esta actividad está dirigida principalmente a la familia, llevamos un par de años realizándola, por lo que nos sentimos muy contentos de apoyar este tipo de iniciativas que tiene por objetivo sensibilizar a la población respecto a una problemática que nos atañe a todos". Suicidio: Un Problema de Salud Pública Según antecedentes de la Organización Mundial de la Salud (OMS), el suicidio constituye un problema de salud pública, siendo la causa de muerte que acumula casi la mitad de todos los fallecimientos, traduciéndose en casi un millón de víctimas al año y va en aumento, por lo que según estimaciones, el 2020 las víctimas podrían ascender a 1,5 millones.

La región de O'Higgins presenta una de las tasas más alta de suicidios en Chile, especialmente en el secano costero. La mortalidad por suicidio

Escrito por Gety Pavez VIdal Jueves, 22 de Octubre de 2015 17:34 -

acumulada desde el 2007 a 2009, es de 15,26%, superando a la del país que alcanza a un 12,69%, según datos aportados por la Unidad de Epidemiología de la Seremi de Salud./